



¡ESPECTACULAR SUELO DE CINTIA EN BARI!

Se trataba de la penúltima jornada de la liga de serie A de Italia, en Bari. El equipo al que esta asociado el Xelska, el Forza e Virtù ha conseguido la quinta posición, justo detrás de los favoritos al título. De este modo, y de la mano de Cintia, que ha realizado una gran competición en el aparato de suelo (donde ha alcanzado el segundo puesto, demostrando la valía de su gimnasia con el nuevo código de puntuación), la escuadra de Piemonte asegura su permanencia de manera matemática el año próximo en la primera división italiana.

Un gran éxito para este equipo novel, que tenía como objetivo salvar la categoría en el año de su estreno, y gracias a la contribución mallorquina ha visto aumentar sus expectativas, para estar junto a los "grandes" de la liga con mayor nivel de Europa.

La próxima cita: en Florencia, dentro de tres semanas, la última jornada de la liga 2013.

En la foto, nuestro técnico y nuestra gimnasta con la gente de Trieste: Diego Pecar, gran entrenador, ...gran persona.